

Posterga senado chileno votación de Tratado Integral Transpacífico

Image not found or type unknown



Foto: T13

Santiago de Chile, 28 sep (RHC) El senado chileno postergó este miércoles la votación del Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico, conocido como TPP 11, un acuerdo rechazado por organizaciones políticas y sociales por sus mecanismos de solución de controversias.

Este miércoles las bancadas de la coalición de gobierno Apruebo Dignidad, integrada por el Frente Amplio y Chile Digno, solicitaron una segunda discusión, lo cual implica que el TPP 11 será analizado nuevamente en las próximas semanas.

Más de 500 organizaciones ecologistas, sindicales, campesinas y de otros sectores pidieron al presidente de la República, Gabriel Boric, y al senado no tramitar el tratado que permite a las empresas transnacionales demandar al Estado en tribunales de arbitraje internacional.

El senador Daniel Núñez, del Partido Comunista, había advertido que desde la alianza Apruebo Dignidad harían todo lo posible para evitar someter a votación el TPP 11, antes de desarrollar una estrategia para enfrentar los problemas que ocasionarían al país los mecanismos de solución de controversias.

La ministra secretaria general de Gobierno, Camila Vallejo, aclaró que el foco del ejecutivo en torno al tratado está puesto en “resguardar los intereses de Chile” mediante las denominadas side letters (cartas laterales que complementan el acuerdo) una práctica ya usada entre miembros del TPP 11 para delimitar estos problemas.

El TTP 11 está considerado como uno de los mayores del mundo, al representar más del 13 por ciento del producto interno bruto mundial. Está integrado por Australia, Brunéi, Canadá, Japón, Malasia, México, Nueva Zelanda, Perú, Singapur y Vietnam. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/300516-posterga-senado-chileno-votacion-de-tratado-integral-transpacifico>



Radio Habana Cuba